

Si necesitas contactarnos, escríbenos a [redaccion@hoyxhoy.cl](mailto:redaccion@hoyxhoy.cl).

CEDIDA



*Es un plan piloto con una inversión de \$2 millones de dólares.*

## Convierten camiones de SQM de diésel a híbridos-eléctricos

Un plan piloto para las operaciones de SQM en María Elena, convierte camiones diésel en híbridos-eléctricos, permitiendo reducir las emisiones de CO2 y el

consumo de combustible en un 24%. La iniciativa conjunta entre la minera y Movener, empresa de soluciones de electromovilidad, tiene una inversión de \$2 millones de dólares y ha sido probada en rutas clave que conectan las faenas de SQM, permitió probar el rendimiento de los vehículos en condiciones propias del norte.